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令和２年度第５回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年８月６日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長              野 田 圭一郎 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            藤 吉 裕 治 

・指導室長               上 田 理 彰 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長            小 柳  る み 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長          森    英 臣 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            櫻 井 芳 樹 

  ・主任社会教育主事          江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 
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（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員 

（４）議案第 15号  令和３年度使用みやま市立中学校教科用図書の採択について 

（５）議案第 16号 みやま市立図書館協議会委員の任命について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

                       

 

【午前１０時００分 開会】 

 

【教育長】    小中学校ではあと２日で夏季休業に入り、サマースクール開始が８月

１９日からとなっており、子ども達にとっては短い夏休みとなる。 

  サマースクールに関しては山門高校から７０名以上の参加、大牟田北 

高校、ありあけ新世高校からも生徒が沢山来ていただくこととなってお 

り、小学生が高校生と触れ合う機会が出来るのでは思っている。 

本日は広島に原爆が投下された日で７５年になるが、各学校では平和 

とは何か、原爆について色々な授業が計画をされている。 

中学校では、中体連ブロック大会が開催をされており、今年度より大 

川市、大木町も含めて４つの市町、１３の中学校の大会となっている。 

         ただ、コロナの影響で筑後地区大会、県大会、全国大会等が全部中止

となっているため、中学３年生は、このブロック大会が今までの練習を

発揮する最後の場となる。 

         新型コロナウイルス感染症拡大について、市内でも発症者が出ている

が、まずは、児童生徒や教職員の健康と生命を守ることを目的として、

新しい生活様式の徹底、学校生活でもしっかりやっていただくというこ

とが大切ではないのかと思っている。新しい生活様式の徹底及び学校で

は５人以上の教職員による宴会の禁止等を周知徹底している。 

しかし、感染症は先が読めない状況のため、色々な事態を想定しなけ 

ればならないと思っている。 

         最後に、去る７月２８日の総合市民センター(仮称)新築工事の安全祈

願祭に出席いただきありがとうござました。 

ただいまから、令和２年度第５回みやま市教育委員会定例会を開会い 

たします。 

 

○日程第１  第５回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年８月６日の１日間と

する。 

・・・全員同意 
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○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と北原八州子委員とする。 

 

・・・全員同意 

○日程第４  議案第１５号   

○令和３年度使用みやま市立中学校教科用図書の採択について 

【教育長】   ・本議案の協議は非公開とする。 

【指導室長】    －提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

○日程第５  議案第１６号 

       ○みやま市立図書館協議会委員の任命について 

【社会教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

○日程第６  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・第３回市議会臨時会が８／１２開会予定 

        ・第３回市議会定例会日程について（資料Ｐ１） 

        ・学校再編について 

  

       ○教育総務課 

【教育総務課長】・７／２８総合市民センター(仮称)新築工事の安全祈願祭出席お礼。 

・学校再編の第４グループについて、８月後半から９月にかけて地元の

ほうへ説明会に入っていく予定で調整をしている。 

 

        〇学校教育課 

【学校教育課長】・みやま市小中学校卒業式・入学式スケジュールについて（資料Ｐ２） 

        ・コロナ禍におけるみやま市小中学校修学旅行実施に関するガイドライ 

ンについて(資料Ｐ３) 
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【学校教育課長補佐】 

        ・学校の熱中症対策及びコロナ対策費用として、各学校へ１００万円、 

３００人以上の大規模校へは１５０万円配当をしている。 

        ・ＧＩＧＡスクール関係の整備状況について 

 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】    ・修学旅行に関するアンケート調査は教育委員会が実施するものなのか。 

【学校教育課長】・教育委員会として統一して実施したいと考えている。 

【井上委員】  ・修学旅行は学校が主催するため、このガイドラインを添付して学校長

が保護者へアンケート調査のお願いをしたほうが趣旨として通るので

はないか。 

【学校教育課長】・ガイドラインは内部資料として持っておきたい。アンケート調査に関

してだが、本来は学校長が出すべきと思うため検討したい。 

【宮本委員】  ・修学旅行を実施する条件で、みやま市及び旅行先の感染レベルがとも

にレベル１であることとあり、各学校で行き先を検討されると思うが、

どうやって確認するのか。 

【学校教育課長】・情報の収集方法は、各自治体に尋ねていただくほうがいいと思う。 

【教育長】   ・子ども達のためにも修学旅行は実施していただきたいとの教育委員の

皆様からのご要望と教育委員会としてのガイドラインを設定しておく

べきだとのご意見もあったため、そういったところを勘案しながら考

えさせていただいたところである。 

 

              ○指導室 

【指導室長】  ・本年度は４月から約２ヶ月間の休校で、５／１８から学校が再開した

が、大きな事故や問題もなく１学期を終えようとしている。夏休みは

８／８から８／２３迄となっている。８／２４から学校が開始し２８

日を１学期の終業式として進めており、学校のほうでは１学期のあゆ

みの作成と成績処理等をしていただいている。 

それぞれの学校で３密を工夫しながら教育活動が行なわれているとこ 

ろである。 

 

       ○社会教育課 

【社会教育課長補佐】 

        ・令和３年みやま市成人式の開催方法について、コロナ禍において通常 

であれば来年１／１０にまいピア高田にて開催する予定にしているが、 

３密を避けるとか集合写真撮影時の密接等の問題もあり、どのような 

方法で実施するのがいいかご意見を伺いたい。 

【井上委員】  ・中学校区で分けて４つの中学校で実施することは出来ると思う。 
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【樺島委員】  ・中学校ごとに集まり分散型で開催するのも１つの方法であると思う。 

【北原委員】  ・県外に行っている方は、成人式に出席するのを楽しみにしていると思 

うが、このコロナ禍の中で県外からの出席者を考えると色々あるため、 

大きくせずに中学校ごとに開催することを考える必要があると思う。       

【宮本委員】  ・中学校ごとに集まるのもいいと思うため、この時期にインターネット 

環境が整備されていればの話だが、そこに画面をおいて市長の挨拶等 

が出来るのではないかと思うし、遠方に住んでいらっしゃる方もイン 

ターネット環境が整えばリモートで参加出来るのではないかと思う。 

【学校教育課長補佐】 

        ・インターネット環境の整備については、早くても１０月からの工事と 

なっており、今年度が間に合うのかどうかは未定である。 

【教育長】     ・ご意見を参考にしながら最終的にどのようにするのか決めていきたい。 

全体を通して質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・今ジャガイモや玉ねぎが高騰しており、給食は色々工夫されて献立を 

考えていることと思うが、給食費は大丈夫なのか。 

【給食担当係長】・ 給食費は今のところ工夫しながら対応しているため、値上げの予定は 

ない。 

【宮本委員】   ・修学旅行等コロナの関係だが、自粛はしながらも何とか開催していく 

方向で検討していく形になると思う。強制は出来ないが、先生方には 

厚生労働省が出している接触確認アプリを入れておいて欲しいと思う。 

【井上委員】  ・市内の児童生徒が感染した場合の対応はどうなるのか。 

【学校教育課長】・後ほど資料をお渡しする。 

 

 

 ○日程第７   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年９月１６日（水）午前１０時００分～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度第５回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１１時１５分 閉会】 


